



Message d'intérêt public

La commissaire du Nunavut est à la recherche de candidats pour les Prix de la Commissaire à Iqaluit

Date de début : 18 septembre 2023

Date de fin : 30 septembre 2023

Iqaluit, Nunavut

60 s

L'honorable Eva Aariak, commissaire du Nunavut, lance un appel à candidatures pour les Prix de la Commissaire destinés à honorer des personnes dévouées vivant à Iqaluit.

L'une des tâches particulières de la commissaire du Nunavut consiste à remettre les Prix de la commissaire à des Nunavoises et Nunavois qui ont œuvré au service des autres et au développement de leur collectivité.

Les Prix de la Commissaire récompensent des personnes qui ont été nommées pour les efforts qu'elles ont déployés pour protéger, soutenir et renforcer les collectivités dans lesquelles elles vivent.

Les prix de la Commissaire récompensent la bravoure, le bénévolat, les services rendus à la collectivité, les habiletés particulières ainsi que les réalisations des jeunes.

La commissaire Aariak a créé une nouvelle catégorie de prix pour honorer les aînés qui devraient être reconnus comme des gardiens du savoir dans la collectivité.

Ces aînés sont reconnus pour avoir partagé leurs connaissances, leur culture et leur langue afin de soutenir et de renforcer la vie des autres.

###

Veillez envoyer les nominations pour les Prix de la Commissaire à l'adresse suivante :

Wende Halonen, adjointe à la commissaire du Nunavut

✉ whalonen@gov.nu.ca Télécopieur : (867) 975-5123.

Pour obtenir de plus amples renseignements et recevoir le formulaire de présentation de candidature, veuillez communiquer avec

Le Bureau de la commissaire du Nunavut

☎ (867) 975-5120.

✉ whalonen@gov.nu.ca